

Nuevo Puente Los Ciruelos listo para optar a financiamiento del Gore

Iniciativa de reposición de la infraestructura ya cuenta con aprobación técnica. Proyecto beneficiará a todo el sector sur de Villa Alemana.

Redacción
La Estrella de Valparaíso

Tras un trabajo coordinado desde la Secretaría de Planificación Comunal, junto a Minvu y otras entidades públicas y privadas, el proyecto de reposición del Puente Los Ciruelos ya cuenta con aprobación técnica, lo que significa que está en condiciones de presentarse a financiamiento ante el Gobierno Regional.

La noticia fue entregada durante la sesión del último Concejo en Villa Alemana por el alcalde Nelson Estay quien recordó el corolario que ha debido seguir esta iniciativa.

“Este puente ha tenido fallas en su estructura; se prohibió el acceso desde el año 2022 y nosotros al llegar, previendo las eventuales condiciones de mal tiempo, contactamos rápidamente al gobernador regional para pedirle apoyo. A fines de diciembre empezamos a hacer las gestiones y hoy por fin tenemos la aprobación completa para poder iniciar las obras,



EL PUENTE LOS CIRUELOS SE ENCUENTRA CERRADO POR DECRETO ALCALDICIO.

luego de presentarlo al Mideso, obtener el RS y construir un nuevo puente cuyo valor bordeará los 470 millones de pesos”, explicó el jefe comunal.

Cabe señalar que el plazo normal de aprobación de diseño de un proyecto de reposición de puentes es de 2 a 3 años, y en este caso en particular, dado que el puente Los Ciruelos

fue afectado por las implicancias climáticas del año 2024, fue posible acogerse a resolución de la DGA que agiliza el proceso de revisión en proyectos afectados, permitiendo acortar los plazos.

De hecho, previo a las últimas lluvias se realizaron medidas de mitigación en el lugar a fin de que no resultara aún más

dañado y se aumentó el perímetro de cierre vehicular para resguardo de los conductores.

“Esta es una noticia que nos llena de satisfacción. Queremos agradecer al equipo de Secpla que en poco tiempo sacó adelante este proyecto que pasó por diferentes estamentos, por Vialidad, Dirección de Aguas, Esva, así que es un



LA INFRAESTRUCTURA PRESENTA ALTO COMPROMISO.

mérito que hoy el trabajo y servicio público apunte a lo que la gente de la ciudad espera”, agregó el alcalde Estay.

La encargada de dar la buena nueva durante el Concejo Municipal fue la secretaria comunal de Planificación, Carla Cerna, quien destacó el trabajo en terreno que se ha realizado, considerando todas las obras aledañas.

“Desde diciembre en adelante, los vecinos han sido testigos de que mes a mes, hemos estado presentes en terreno, evaluando el estado del puente, de la calle colindante que fue afectada por el socavón producto de las emergencias climáticas del año pasado, evaluando la necesidad de obras para cualquier circunstancia que pudiera afectar la calidad de vida de los vecinos. Recordemos que el puente se encuentra cerrado por decreto alcaldicio. Después de todas las gestiones de estos meses, observaciones y otros, tenemos la aprobación que significa que se demuele el puente, se construye uno nuevo con su respectiva loza de pavimentación, veredas y además obras asociadas a los servicios, como las cañerías de agua potable que están bajo el puente”, detalló.

SOLUCIÓN EN CAMINO

El concejal Marcelo Góngora también aplaudió la buena nueva.

“Es una muy buena noticia que recibimos hoy en Villa Alemana, para nosotros poder resolver un problema que ha sido muy evidente, es una gran novedad. Yo quiero felicitar al equipo técnico de la Secpla que ha hecho posible avanzar en estas soluciones de una manera muy eficiente y oportuna y darle esperanza a los vecinos de que esta solución al problema que tienen, ya viene en camino”.

Cabe recordar que los montos que se solicitarán consideran tanto obras civiles como consultorías. Finalmente, destacar que para la administración municipal ha sido prioritario reestablecer la conectividad del sector, bajo óptimas condiciones de seguridad, priorizando su análisis, revisión y gestión entre los diferentes departamentos municipales. ✪